

Le Whiz-Bridge®

Les tournois de Whiz-Bridge



Le bridge se joue surtout en tournoi

. Pour les bridgeurs, la pratique préférée du bridge est le jeu en tournoi. En effet lorsque l'on participe à un tournoi de bridge, tous les joueurs jouent avec les mêmes jeux et la marque se fait par comparaison : la chance est ainsi éliminée.

. Il faut donc offrir aux débutants la possibilité de jouer le plus rapidement possible en tournoi.

Whiz-Bridge permet de jouer immédiatement en tournoi

. 6 joueurs suffisent pour organiser un tournoi de Whiz-Bridge

. Les tournois de Whiz-Bridge sont très conviviaux car le classement est individuel

*